

Pautas para los estudiantes enfermos para el año escolar 2023-24

En un esfuerzo por mantener la buena salud de todos nuestros estudiantes, absténgase de enviar a su estudiante a la escuela si está enfermo. Esto reducirá el número total de enfermedades entre nuestros estudiantes.

Si su estudiante presenta alguno de los siguientes síntomas en la escuela, se le notificará a un padre/tutor/contacto de emergencia para que venga a recoger al estudiante:

- Fiebre- Temperatura de 100.4°F o más
- Diarrea
- Vomito
- Tos persistente y secreción nasal
- Sarpullido

Mantenga a su estudiante en casa si actualmente tiene o ha tenido alguno de estos síntomas en las últimas 24 horas.

Si tiene alguna pregunta sobre estas pautas, comuníquese con la enfermera de la escuela de su estudiante.